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Inhalt: 
 
In Beantwortung meiner Kleinen Anfrage – DS 05/SVV/0494 – wurde mitgeteilt, dass 10 im 
Gesundheitssektor namhafte Unternehmen aufgefordert wurden, ein Angebot über die Erstellung eines 
Gutachtens zum Vergleich von Entwicklungsvarianten für das Klinikum abzugeben. Eine Aussage zu 
den Kosten des Verfahrens konnte zu diesem Zeitpunkt nicht getroffen werden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch sind die Kosten, die mit der Erstellung dieses Variantenabgleichs für die Stadt entstehen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
 
Antwort der Verwaltung (nicht öffentlich) 
 


